

MARSEILLE : Culture - Thibault Huguet explore la matière avec « Les Pierres Sauvages »



La Maison ARCHIK accueille dès ce jeudi le designer Thibault Huguet pour une exposition inédite mêlant architecture, artisanat et travail de la pierre.

Le rendez-vous culturel de ce début d'année 2026 se tient au cœur de la cité phocéenne. La Maison ARCHIK, située rue Edmond Rostand, inaugure sa nouvelle exposition intitulée « Les Pierres Sauvages ». Ce vernissage, prévu le jeudi 29 janvier à 19 heures, met à l'honneur le travail du designer Thibault Huguet.

Une matière en transformation

L'exposition se positionne au carrefour du design, de l'architecture et du geste artisanal. Thibault Huguet y présente une série d'artefacts conçus en pierre de Villebois. À travers des techniques de taille, de polissage et diverses expérimentations, l'artiste révèle la matière pour créer des pièces hybrides. Ces œuvres naviguent entre la construction brute, la sculpture artistique et l'objet en devenir, interrogeant la fonction et la forme de ce matériau ancestral.

Dans le sillage de Fernand Pouillon

Le titre de l'exposition fait directement référence à l'architecte Fernand Pouillon et à son roman emblématique *Les Pierres sauvages*, paru au 20ème siècle. Thibault Huguet explore ici la pierre comme une véritable « matière de récit », s'inscrivant dans une démarche qui lie la narration à la structure, transformant le matériau brut en élément de langage architectural.

L'art d'habiter selon ARCHIK

Cet événement est organisé par ARCHIK (<https://www.archik.fr>), une agence hybride qui fait dialoguer immobilier et architecture. L'enseigne, qui prône un certain « Art d'Habiter », propose des biens sélectionnés pour leur valeur architecturale ainsi qu'un accompagnement sur mesure pour la rénovation et l'aménagement.

Le vernissage se déroulera en présence de l'artiste au 50, rue Edmond Rostand (13006 Marseille), ce jeudi 29 janvier à partir de 19 heures.